

Es noticia: [Alias Giovanni](#) | [Colombia vs. Bolivia](#) | [El País Denuncia](#)

[Inicio](#) > [Editorial](#) > [Artículo](#)

> [EDITORIAL](#)

## Que la juventud no siga muriendo

No basta con militarizar comunas o aumentar patrullajes; la solución está en más educación, empleo, cultura y espacios de vida digna...



Los jóvenes del barrio El Valladito, oriente de Cali, podrán iniciar su vida laboral tras recibir su certificación en manicure y barbería. La Secretaría de Seguridad indicó que unas 2700 personas de entre 14 y 30 años se benefician del programa 'En la Buena'. | Foto: Secretaría de Seguridad de Cali



Editorial. 

4 de sept de 2025, 08:55 p. m.





## Noticias Destacadas



En Colombia, ser joven no debería ser una preocupación. Sin embargo, en lo corrido del 2025, **al menos 3360 jóvenes entre los 14 y 28 años han sido asesinados**, muchos de ellos en las calles de Cali, epicentro de una violencia que se ensaña con la esperanza y el futuro de nuestro país. Estos números, revelados recientemente en un Consejo de Ministros, no son simples estadísticas: son la evidencia dolorosa de un país que le está fallando a su generación más valiosa.

**La capital del Valle no puede normalizar el asesinato de sus jóvenes.** Ni ver este fenómeno como un problema solo de quienes viven en el Oriente, donde ocurre buena parte de los casos.

Las estadísticas muestran que el 78 % de los homicidios de jóvenes del suroccidente colombiano se registran en el Valle del Cauca, con Cali a la cabeza. **En su mayoría, estos crímenes se cometen por sicariato (61 %) y riñas (19 %)**, con armas de fuego como el principal instrumento. Las balas no solo apagan vidas; también sepultan sueños.

Enlaces patrocinados por Taboola



deja sin alternativas. Ahí está la razón por la cual, como lo ha denunciado la Personería de Cali, **en comunas como la 13, 14, 15 y 21 es donde las estructuras criminales más reclutan jóvenes**, incluidos menores de edad, y que las drogas, el microtráfico y las oficinas de cobro se han convertido para muchos, en una opción de vida.

Por ello es urgente que el Gobierno Nacional y las autoridades de Cali comprendan que esta no es solo una crisis de seguridad, sino un gran problema social.

Leer Más

00:00

02:00

**No basta con militarizar comunas o aumentar patrullajes; la solución está en más educación, empleo, cultura y espacios de vida digna**, así como en fortalecer programas como 'En la buena', que le arrebatan jóvenes a la violencia y al crimen organizado.

Se requiere de una política pública que priorice la prevención, que escuche a las comunidades, que fortalezca las familias y que devuelva a esa franja de la sociedad, que es a la vez su futuro, la posibilidad de soñar.

Parece imposible que un problema de tanta envergadura se limite a una estadística fugaz, en medio de un consejo de Ministros. **Cada joven asesinado es una derrota no solo del Estado, sino para toda la sociedad.**

Cali y el Valle no pueden seguir naturalizando esa violencia ni el Gobierno Nacional permitiendo que una generación entera sea asesinada.



Editorial .



Regístrate gratis al boletín de noticias El País